Por ALBERTO CEBRIÁN



El Tratado de Libre Comercio Europa-Estados Unidos queda en stand by por espacio de al menos un año

Publicado el jueves, 6 de octubre de 2016



El denominado TTIP (Tratado de Libre Comercio Europa-Estados Unidos) no va a experimentar avances en por lo menos un año, ya que ahora Estados Unidos ha entrado de lleno en la carrera electoral presidencial, y en el caso de Europa hay elecciones tanto en Francia como en Alemania en 2017.

Hasta la fecha se han llevado a cabo más de una docena de encuentros de negociación entre la Unión Europea y Estados Unidos. España apoya lo que hasta la fecha se conoce del Tratado, siempre dejando claro que Europa nunca va a renunciar a sus estándares de calidad y de seguridad alimentaria.

En la Jornada Informativa de Riegos del Alto Aragón, en Huesca, se ha celebrado un debate con el título "El TTIP: Oportunidad o amenaza. Situación actual y argumentos para el debate". De ello han hablado la profesora Adoración Guamán y el presidente del Comité Científico CITA-Aragón, Luis Miguel Albisu.

Éste apunta que hay que relativizar mucho lo que se está comentando al respecto, ya que, por poner el caso de los productos con Denominación de Origen, se pregunta ¿tanto se venden fuera del ámbito local y autonómico?

También se pregunta: ¿Tanto tenemos que enseñar a Estados Unidos desde el punto de vista científico? ¿De verdad creemos que Estados Unidos engaña a sus ciudadanos con la alimentación?

En este debate se ha hecho referencia a la importancia de pensar en global, siendo más beneficiosa la apertura de fronteras al comercio que el cierre de éstas.